

龍神分校マンスリータイムズ



自然に恵まれた龍神で、豊かな人間性を育みます！

平成25年1月号

「必勝」祈願！ 硬式野球部

新年明けて1月4日(金)、野球部の練習がスタートしました。厳しい寒さではありましたが、天候に恵まれました。グリーン球場から丹生神社まで全員でランニングし初詣に行きました。新たな年の始まりに部員一同気持ちを新たに、**今年1年の無事とチームとしての成長、そして「必勝」「甲子園出場」**を祈願しました。学校に戻ってから、

甲子園目指して頑張るぞ！



みんなで副部長特製の雑煮をいただき、今年の頑張りを誓いました。今春にはたくさんの新入部員を迎え、さらにチーム一丸となって活動できることを期待しています。

3年生を送る会 -学而寮-

1月22日(火)に学而寮で『3年生を送る会』が行われました。卒業式を3月1日に控えた3年生の退寮する日が近づき、寮生全員でお鍋を囲んで、にぎやかなとても楽しい夕食となりました。3年間親元を離れての寮生活でしたが、その経験を通してみんな大きく成長しました。3年生を代表して大野寿也君が「入学当初たいへん不安でしたが、先輩や友達がやさしく接してくれ、楽しく寮生活を送ることができました。3年間があっという間に過ぎ、たくさんのいい思い出を作ることができました。後輩のみんなや舎監の先生、給食員さんたいへんお世話になりました。」と話してくれました。



栄養講座・アルコール講座

田辺保健所より2名の講師先生をお招きして、3年生を対象に開かれました。卒業後一人暮らしを始める生徒が多く、例年この時期に実施しています。



栄養講座では規則正しい食生活やバランスの良い食事について学びました。アルコール講座ではアルコールの危険性等を学び、また飲酒状態を再現した眼鏡をかけての歩行を体験をし、飲酒に対する正しい理解を深めました。3年生は「一人暮らしを始めることになるけれど、バランスの良い食事に心がけ、健康に気をつけて生活していきたい。」と話していました。

地域に学ぶ ~マウンテンバイク~

3学期の「総合的な学習の時間(ネイチャースタディ)」では、各学年ごとにマウンテンバイク(MTB)に挑戦しました。初チャレンジの1年生はグランドや河川敷で基本練習を、2年生は丹生ノ川への県道沿いを、3年生は国道371号線を龍神温泉方面へ元気に走りました。18日(金)は3年生にとって高校生活最後のネイチャースタディでした。朝から降った雪が所々残り寒風吹きさぶ中、顔を真っ赤にして、龍神村の自然に触れながら颯爽と走り、達成感を味わっていました。



平成25年度入学者選抜

龍神分校の入学者選抜は2月7日の特別選抜から始まります。これは連携型中高一貫教育の龍神中学校生徒対象です。**中高6年間の龍神での学びを通して、地域を愛し地域に貢献できる人材を育成します。**一般選抜は3月11日・12日です。龍神分校は一般選抜に全国募集枠として、4人程度の枠が設けられています。県内外の皆さん、**自然に恵まれた素晴らしい環境の龍神でいっしょに勉強しましょう！**

龍神分校は、分校の特色を生かし、一人ひとりを生かした教育の実践と、より地域に密着した学校を目指しています！

HPでは学校行事・学習活動やクラブ活動の紹介マンスリータイムズ等、随時更新しています。

<http://www.minabe-h-b.wakayama-c.ed.jp/>

2月のおもな行事予定

- 1日(金) 漢字検定 卒業遠足(3年)
- 7日(木) 特別選抜
- 13日(水)~15日(金) インターンシップ(2年)
- 18日(月) ワープロ検定
- 28日(木) 卒業式準備

※ 平成24年度龍神分校卒業証書授与式は
3月1日(金) 13時30分
より行います

